Dübendorfer Bambini gewinnen das Glattalturnier

EISHOCKEY. Die Mannschaft des EHC Dübendorf-Wallisellen gewann die 20. Austragung des Bambini-Glattalturniers in Dübendorf. Ein weiterer starker Leistungsausweis der hiesigen Nachwuchsarbeit. Mit Siegen gegen Schwenningen, Winterthur, die Huskys Schallenberg, Biel-Bienne und die Rapperswil-Jona Lakers zogen die Jüngsten im Eishockey-Nachwuchs ungeschlagen in den Final ein. Dort gingen sie früh in Führung und setzten sich mit 5:3 gegen Bülach durch.

Das wie immer sehr stark besetzte, mit 16 Mannschaften grösste und traditionsreichste Nachwuchsturnier der Schweiz zeigte in seiner Jubiläumsausgabe einmal mehr auf, welch fundierte Ausbildung auf der wichtigen Erfassungsstufe in der ganzen Schweiz bereits betrieben wird. Dies zeigte sich bereits in teilweise enormen technischen Fähigkeiten und kaltblütigen Abschlüssen. Jedes Kind erhielt neben einem persönlichen Pokal auch ein spezielles Jubiläumsshirt. Marc Schwenninger, Co-Präsident des EHCD und Chef der Glattalturniere hofft, «dass auch diese Kids später einmal sagen können: Die Glattalturniere waren für mich eines der grössten Erlebnisse.»

Bereits am Vortag wurde zum 21. Mal das Turnier für die eine Stufe älteren Piccolos durchgeführt. Dübendorf-Wallisellen schlug sich auch dort sehr gut und setzte sich im kleinen Final mit 7:3 gegen den EHC Biel-Bienne durch. Im Halbfinal hatte es zuvor eine Niederlage gegen den nachmaligen, souveränen Turniersieger aus Kloten abgesetzt. (gmü)



Klein, aber oho: Die Bambini von Dübendorf-Wallisellen gewinnen die 20. Ausgabe des Glattalturniers. Bild: zvg